

Pedro Alegre será el nuevo delegado de Deportes

Escrito por Administrator

Viernes, 27 de Julio de 2012 12:29 -

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el viernes día 27 de Julio de 2012.

Pedro Alegre será el nuevo delegado de Deportes La hasta ahora responsable del área, Belén Sierra mantendrá su responsabilidad como delegada de Cultura

La hasta ahora delegada de Cultura y Deportes, Belén Sierra cederá a partir del 1 de agosto su delegación en el área de Deportes a su compañero de grupo Pedro Alegre que compaginará esta nueva responsabilidad con las que hasta ahora tenía al frente de la delegación de Sociedad de la información y Participación Ciudadana. Belén Sierra quedará al frente de la delegación de Cultura que compaginará con sus tareas profesionales fuera del Ayuntamiento. La necesidad de una mayor dedicación a su carrera profesional ha sido lo que le ha llevado a no poder compaginar el ejercicio de las dos delegaciones.

Pedro Alegre concejal independiente del Grupo Socialista desde mayo del 2011 conoce bien el mundo del Deporte por su estrecha vinculación con el piragüismo que le llevó incluso a participar en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles en 1984. Ha tenido diferentes responsabilidades en Santiagotarrak y en la Federación Vasca de Piragüismo, de la que fue Presidente hasta el 2008, así como miembro de la Junta Directiva de la Federación Española, además de ejercer otros cargos relacionados con el olimpismo y el piragüismo al que sigue estrechamente vinculado.